

ソーシャルマーケティング運用支援 SaaS*を提供する「AIQ 株式会社」への出資について

2022年3月31日

JICベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社が運営する、JICベンチャー・グロース・ファンド1号投資事業有限責任組合は、AIQ株式会社（本社：東京都新宿区、代表取締役社長 高松睦／以下、AIQ）へ出資を実行したことをお知らせいたします。

AIQは、ソーシャルマーケティング運用支援 SaaS*を提供するベンチャーとして2017年に創業しました。同社は、法人顧客の売上につながる属性を分析し、かかる分析に基づき売上増に繋がる運用プランを自動生成するマーケティング運用支援システムを提供しています。同社は、事業基盤を拡大しており、信頼性の高いグッドデータ、独自技術及び営業ノウハウの活用による事業モデルの構築を進めています。

本件の投資意義は、AIQへの出資を通して、時代の変化に合わせたマーケティングによる収益化の仕組みの定着、発展など、我が国のソーシャルコマースにおける新たなエコシステムの構築に貢献していくことです。また、AIQは、北海道拠点を有するなど地域経済の活性化への関心度が高く、顧客企業が地場のファンを獲得し、ファンと共に作り上げていく商材の創出をAIQのサービスで実現することが、結果として日本各地の地域経済の活性化につながり、魅力あるキャリアと経済的豊かさを地方で両立できる社会の実現という大きな目標に貢献できると考えております。

本件投資により、AIQの企業価値向上のため成長加速を支援します。

*SaaS：ソフトウェア・アズ・ア・サービス。必要な機能を必要なだけサービスとして利用できるようにしたソフトウェア

記載されている情報は、発表日現在の情報です。予告なしに変更されることがありますので、あらかじめご了承ください。

本リリースに関するお問い合わせ先

JICベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社

E-mail: info@j-vgi.co.jp